

実り多い2学期に!

今年は例年より少し早く2学期がスタートしました。子どもからは「もう少し続かないかな～、夏休み」の声が聞こえてきそうですが、子どもたちの笑顔は私たちに元気とやる気を与えてくれます。2学期は一番長い学期となります。充実した学習を積み上げ、実り多いものとなるよう取組を進めて参ります。

始業式では、高学年の代表(4年畑石陽菜希さん、5年城戸葵衣さん、6年高尾優衣さんが2学期の目標を発表しました。紙面の都合上、高尾さんの発表を掲載します。1学期を振り返り、自分をただすとともに、最高学年としての自分の在り方について見つめた素晴らしい発表でした。

2学期の目標 6年1組 高尾優衣(たかお ゆい)

2学期にがんばりたいことが2つあります。

1つ目は、“やるべきことを先にやる”ことをがんばりたいです。1学期は、計算の学習など苦手なことを後回しにして自分がやりたいことを優先したことがありました。後回しにしたから夜遅くまで宿題をやって大変な思いをしました。だから、2学期は苦手なことは後回しにせずに、少しずつやっていこうと思いました。

2つ目は、“だめなことをしっかり注意する”ことです。なぜかという、1学期はろう下を走っている子を見ても注意できなかったからです。注意する勇気が出なくて注意できなかったけれど、6年生としてだめだと後悔しました。だから、2学期では、だめだと思ったらしっかり注意したいです。

この2つをがんばって、みんなが安全に過ごせる広安小にしていきたいです。

美化作業、エプロン補修 ありがとうございました!!

夏休み中に、地域の方(おやじの会)、PTA の方々に学校職員も加わって草刈りなどの美化作業を行いました。みなさん汗だくになりながら作業していただきました。また、PTA 家庭部の活動として給食エプロンの補修をしていただきました。毎日使うものですから、傷みも激しくなります。両方とも、職員だけではなかなかできないことで大変ありがたいことです。子どもたちも気持ちよく2学期を迎えることができました。



なかなか難しい東側斜面の草刈り



たくさんのエプロンを補修していただきました

★本校ホームページでは、「学校だより」をカラーで掲載しています。ご覧ください!

「**広安小**」で検索! **メニュー** から「学校生活」や「学校だより」「霧虹」をクリック!